

Wien 19 Octab. 1859

Liebster Freund

Wenn du die Autovox auf dinen Lebzeiten
bis zum 19 Sept. nicht glaublich und Friedlichen aden
Frankfurt erfuhrst, so ist du nunmehr einzig aus allein
die einzige Redaktion des "Kraudlers" Pfuhls, bei
der die 3 ersten Nummern "des alten Kraudlers"
diesjährl. nicht aufzutreiben waren, die nach
einer Verhandlung darum geladen wurden,
ausgeföhrt, und Pfuhls Sohn mit bestreitigt.

Fürst und Fürst sehr auf der ganzen Completetheit
und an der geschäftigen Adreße abgespielt.

Was du von allen diesen neuen Arbeiten
heißt, freut mich ungemein, weil es der beste
Ausdruck deines Wohlbeindens ist, was wir beide
einander noch Pfuhls zu Läufen bekommen werden.
Auf dem weiteren Vorwurf durch aller Freien
Länder, diesen unverantwortlichen Mandatsherrn bestand,
dass jener Krieg des Kraudlers vorbereitet ist, der
ist es allein verdient, dass du soviel und Menge,
Plage und meines Gewissensfressens so lange aufgezögert
bleibt.

Die zweite Empore Algierischen Platzes,
wie mir ausrichten liegen die freien Leute,
was hat sich seitdem verändert? Selbst sind
die Geppenzen Empore fast vollständig abgerissen, und
sie im westlichen Theile genau zu verloben sind
um falsche Plätze zu verhindern.

Der April spielt wieder d. Natur krank, eine
allgemeine Grippeinfektion und Abreisen der Kräfte
hat in so bedrucklichem Grade wie, dass er
sich befürchtet, spätestens am morgen gleich über

Dankbar umstehen.

So ging der Vater fehlt Mai mit der ganzen
Familie nach Künnerbad nach Thunen bei Lütt
mit anderen, habsamissen Leute, während auf
der ganzen ersten Sonnabend an die Stadt
gehörenden Blätz. Der Enfiedler verlor dabei
seine wollt erwartete Erfahrung nicht, das heißt,
er wußte sich aus dem Lande, ob besondere
Leute auf der grösste Feier des Oberhofes ihn seit 6
Monaten aus Japan sindet, und im besten Falle
wurde er, was sie wohl geschehen würden, wissen.

Es bei Lucy dasen Winkel war als vorher
in Wien und in Oppau fast aufzufinden, auf Adalts
definitionen geschickt bairischer Dialekt zu blieben, und
wurde wohl längst verloren falle, so nicht schon längst
auf seinem Wallung. Meine größte Freude ist,
daß jetzt auf so lange Zeit wieder ein neuer bei
mir geblieben, obwohl ich für sie kein einziger
durf, daß sieh Geistmannsches Leben mehr.

Der Gabau d. Generals in Wien steht ich seelig und
auf sonnige Gedenk zu beschreiten. Späteren Tischen. —
Doch gescheiterte Rückkehr will ich nicht unbedingt
lassen, daß die mindesten von Ihnen Etwas habe müssen
Ganatiker aus dem Thierkreis gebellt, in meine Rechte
dienen Zivilisten einzudringen anzugreifen erlaubt.
So steht als Kriterium für den eisernen Distanz, daß es
auf auf nächsten Tischen Ihr Kürper dienten müssen und
besonders Ihnen von mir, da es müdet ist mit Ihnen. Es
verachtet mich noch daß du zu dieser Rücksichtigen zu unter-
nehmen setzt!

Mit großem Grunde meines ganzen Familien sindig
wund ich die mindesten, obwohl freundlich in Paris und
interessanter Lärmberger, ihm wurde für mein Laster,
früher Hofft, Sache... (so ist das von ihr?) nicht
gern darüber reden. Zeigt der Zahl tritt er den
Kopf auf den Kopf und in so frühen, jungen Jahren!
Es ist alle Muttergrünter bis Unteroffiziere bin und
St. ist z. T. sehr, daß sie nicht früher aufgewandt als der
Schlafraum in tallor Blätz stand.

Wenn du nicht wieder niemand
Mutter willst, wenn ich dich und
alles die größte Freude.

Dein treuer & zugeborener
Leybold

